



Un estudio anima a priorizar el apoyo a las universidades con más recursos para dotarlas de mayor autonomía

J. BLANCO- Valladolid

Priorizar el apoyo a las universidades para conseguir un crecimiento sostenido, dotándolas con más recursos y con el fin de darles mayor autonomía. Así se subraya en el Informe CYD 2015 elaborado por la Fundación Conocimiento y Desarrollo y que fue presentado en Valladolid.

El estudio indica que a pesar de la caída de ingresos y de la disminución de los recursos públicos,

estas instituciones educativas continúan con datos positivos. De esta manera ha crecido el número de publicaciones científicas, de solicitudes de patentes universitarias, el número de licencias firmadas así como el incremento de "spin offs" que superan los cinco años de vida.

No obstante, el informe apunta que es necesario dotar a estos centros de nuevos recursos para que puedan realizar cambios jurídicos para hacer frente a los re-

tos futuros y aumentar la capacidad de las universidades para adaptarse al territorio y diferenciarse con calidad unas de otras.

Respecto a las solicitudes de patentes participadas, Castilla y León se ha situado en el tercer puesto en el conjunto de las comunidades autónomas, lo que supone un aumento del 140,7 por ciento entre los años 2009 y 2014. Además, las universidades públicas de Burgos y León ocupan el cuarto y quinto puesto. Y en rela-

ción a la producción científica ha aumentado un 37,8 por ciento.

Por otro lado, las universidades de Burgos y Salamanca se sitúan en el séptimo y octavo puesto en el U-Multirank 2016 en los grupos de rendimiento de investigación y transferencia de conocimiento respectivamente. El U-Multirank es un ranking mundial de universidades que incluye 1.300 instituciones de educación superior de 90 países, que incluye alrededor de 3.250 facultades.